
 

 

 

大阪体育学会 令和４年度 第２回理事会（通算 210 回）議事録 

 

期日：令和４年６月 25 日（土）17: 00〜 

会場：関西学院大学西宮上ケ原キャンパスＧ号館３階 324 号室 

（zoom でのハイブリッド開催） 

 

出席：(五十音順、 敬称略) 

相川聖、石指宏通、伊原久美子、梅垣明美、浦田達也、太田順康、岡崎和伸、河鰭一彦、 

熊野陽人、佐野加奈絵、白井麻子、田中ひかる、田邉智、直井愛里、灘本雅一、林修、 

林直也、彦次佳、溝畑潤、村上なおみ、山口孝治、涌井忠昭 

（22 名（対面：6 名、リモート：16 名）） 

 

欠席：(五十音順、 敬称略) 

新井彩、生田泰志、新野弘美、貴嶋孝太、髙本恵美、土屋裕睦、陳洋明、藤本淳也、 

藤原敏行、三村覚 

（10 名；委任状 10 名） 

 

◆開会の挨拶：河鰭会長 

 

〈審議事項〉 

1. 学会退会者の取り消しについて（資料１） 

溝畑理事長より、資料に基づき説明された。審議の結果、原案通り承認された。 

2. 会員登録方法について（資料２） 

溝畑理事長より、資料に基づき説明された。河鰭会長より、手書きによる本人の署名欄がな

くなるため、本人確認の方法について質問があった。この解決策として、溝畑理事長より、

入会届に記載されているメールアドレスに確認の連絡をすることが説明された。審議の結

果、原案通り承認された。 

3. 研究助成制度の候補者について（資料３） 

林副会長より、資料に基づき説明された。審議の結果、原案通り承認された。溝畑理事長よ

り、林副会長へ採択者および不採択者への連絡、研究助成に関する規程の作成について確認

された。 

4. 大阪体育学研究編集委員会規程の見直しについて 

岡崎理事より、大阪体育学研究論文審査規程に再投稿までの期間が明記されていないため、

編集委員会でその期間を検討することが提案された。審議の結果、承認された。 

 

 



 

 

 

5. J-STAGE 登載の進捗状況について 

林副会長より、大阪体育学研究の J-STAGE への登載決定や年間ライセンス費用について説

明された。審議の結果、承認された。 

 

〈報告承認事項〉 

1． 令和４年度第１回理事会の議事録（案）の承認（資料４） 

溝畑理事長より、令和４年度第１回理事会の議事録について報告され、承認された。 

2． 2022 年度日本スポーツ体育健康科学学術連合総会（書面表決）について（資料５） 

溝畑理事長より、2022 年度日本スポーツ体育健康科学学術連合総会（書面表決）について

報告され、承認された。 

3． 各種委員会報告（編集委員会、企画委員会（６/24）） 

＜編集委員会＞ 

岡崎理事より、１件の論文投稿があり、現在は再投稿待ちであることが報告された。 

＜企画委員会＞ 

田中理事より、６月 24 日に今後の方向性について企画委員でオンライン会議を実施し、講

演会や企画の参加者減少への対策などについて意見交換したことが報告された。河鰭会長

より、将来、会員になる可能性のある大学生に学会活動について周知する機会があることは、

今後の学会員確保の観点からも意義があるではないかなどの意見が出された。 

4． 各種領域別研究会報告 

特になし 

5． ホームページのリニューアルについて 

溝畑理事長より、大阪体育学会のホームページのリニューアルについて報告された。 

6． NHK 番組アーカイブス学術利用トライアルについて 

溝畑理事長より、NHK 番組アーカイブス学術利用トライアルについて報告された。 

7． 会員の異動（令和４年４月 23 日〜６月 25 日） 

溝畑理事長より、会員の異動について報告された。 

 

〈連絡事項〉 

1. 令和４年度第３回理事会 

溝畑理事長より、令和４年度第３回理事会について、令和４年９月 24 日（土）17:00 より

関西学院大学大阪梅田キャンパス 10 階 1003 教室にて実施予定であることが報告された。

実施方法については、対面またはハイブリッドのどちらかを検討することが報告された。 

 

◆閉会の挨拶：梅垣副会長 

 


